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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍO-

DO DA SÉTIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA ÀS DEZESSETE HO-

RAS E TRINTA MINUTOS DO DIA 

VINTE E OITO DE OUTUBRO DE 

DOIS MIL E DEZENOVE. PRESI-

DÊNCIA DO VEREADOR LUIZ 

CARLOS BARBIERI.............................. 
 

 

Aos vinte e oito dias do mês de outubro do ano 

de dois mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordina-

riamente. Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária que veri-

ficasse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, 

o Presidente abriu os trabalhos da Décima Sétima Sessão Ordinária do ano de dois mil e 

dezenove e em seguida convidou a Vereadora Marcieli Alves, para ler um versículo da 

Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Décima Quinta Sessão 

Ordinária do Terceiro Período da Sétima Legislatura realizada no dia trinta de setembro 

de dois mil e dezenove que foi aprovada por unanimidade. Em ato contínuo, o Presiden-

te solicitou a Secretária que fizesse a leitura do Expediente............................................... 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Mensagem n° 24, capeando Projeto de Lei n° 24, de 28 de outubro de 2019, de autoria 

do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a ampliação do limite para abertura 

de créditos suplementares durante a execução do orçamento municipal no exercício de 

2019 e altera a redação do Art. 4º, I da Lei Municipal nº 931, de 12 de dezembro de 

2018”. “Às Comissões Permanentes”.................................................................................. 

Moção nº 003, de 28 de outubro de 2019, de autoria do Vereador Cleber Tadeu Ferreira 

Moronari, ao Senhor Marcionílio Alexandrino dos Santos, por sua história que traz 

exemplo como personalidade negra no Município de São Domingos do Norte. “Às Co-

missões”............................................................................................................................... 

Indicação nº 045/2019, de 24 de outubro de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos 

Barbieri, “Indicando a necessidade de construção de uma quadra poliesportiva no Cór-

rego Rancho Fundo”. „Encaminhe-se‟................................................................................. 

Indicação nº 046/2019, de 24 de outubro de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos 

Barbieri, “Indicando a necessidade de aquisição de um caminhão de carroceria para ser 

utilizado pela Associação dos Produtores Rurais do Córrego Negro”. „Encaminhe-se‟..... 

Indicação nº 047/2019, de 24 de outubro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, “Indicando que seja estudada a possibilidade de viabilizar a construção da 

sede do Conselho Tutelar”. „Encaminhe-se‟....................................................................... 

Ofício nº 131/2019 – GP, de 28 de outubro de 2019, do Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

Pedro Amarildo Dalmonte, encaminhando a Mensagem nº 24 e Projeto de Lei nº 24, de 

28 de outubro de 2019. “Ciente”......................................................................................... 

Relatório da Unidade Seccional de Controle Interno deste Legislativo Municipal refe-

rente ao mês de setembro do corrente ano para análise e posterior publicação, encami-

nhado pelo responsável pela Unidade Seccional de Controle Interno. “Ciente”................. 
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Convite do Prefeito Municipal e da Secretaria Municipal de Educação e Cultura para 

participar da Inauguração do telhado da Escola CMEI „Criativo‟ que acontecerá no dia 

28 de outubro de 2019, às 8 horas. “Ciente”....................................................................... 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE.............................................. 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

...............................................................ORADORES ...................................................... 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

MARCIELI ALVES (PSB): Boa noite todos, primeiramente quero parabenizar o nos-

so amigo Vereador Cleber, pois o mesmo está aniversariando hoje, se alguém não esta-

va sabendo, hoje é aniversário do Vereador Cleber, que Deus te abençoe, te dê muitos 

anos de vida e muita paciência para nos aturar. Quero aproveitar que o Prefeito Munici-

pal se faz presente e dizer que hoje tivemos uma reunião com a CDL, as dezesseis ho-

ras, alguns Vereadores estavam presentes, onde fizeram algumas solicitações para nós, a 

primeira solicitação foi a sobre a licitação, a Senhorita Renata Comper, que agora é a 

Presidente, pediu que todas as vezes que tiver licitação e ou compra direta, que os co-

merciantes sejam avisados, pode ser via e-mail da CDL que a funcionária Carolina, vai 

ser responsável de passar por todo o comercio avisando, independente do ramo, então, 

pedimos para que dê essa força ao nosso comercio, outra pauta da reunião foi sobre o 

ônibus, o ônibus que saia do Córrego São José e traga as pessoas para o centro da nossa 

cidade, pensamos na sexta-feira, pois tem médico, ai já viriam para consultar e aprovei-

tam para comprar no nosso comércio, porque? Vemos que as pessoas daqui vão comprar 

em São Gabriel da Palha e Vila Valério, então, acaba que os comerciantes ficam desa-

nimados mesmo, pois, aos sábados, finais de semana o nosso comercio está muito fraco, 

tem pessoas que falam „ah, em São Domingos não encontra isso e aquilo para comprar‟, 

exatamente por estar fraco, mas, se os mesmos se sentirem mais fortes, eles vão se ani-

mar, então, Prefeito, pedimos que o Senhor dê uma olhada, vamos marcar também uma 

reunião para conversamos com o Senhor e o Secretariado para ver essa questão de vir 

um ônibus que poderá estar passando pelo Córrego São Francisquinho, fazer toda uma 

programação e trazer os munícipes para comprar no nosso comercio. Outra situação, 

que até conversamos semana passada e que também foi uma solicitação dos comercian-

tes na reunião de hoje, é a calçada cidadã que vejo que é o sonho de muitos da popula-

ção, inclusive dos comerciantes, é uma necessidade muito grande ter a calçada cidadã 

no nosso Município, na verdade padronizar, porque, falo que São Domingos do Norte é 

pequeno, mas é passagem para todos os lugares, podemos fazer de São Domingos do 

Norte uma cidade modelo e tendo a calçada cidadã pronta, podemos planejar a organi-

zação de lixo, ter os latões personalizados, tirar esses latões atuais que os cachorros der-

rubam, então, são situações que vamos sentar para conversar, mas, já estou passando 

para os Senhores ficarem cientes da pauta da reunião de hoje com a CDL, onde os 

mesmos pediram muito apoio dos Vereadores e da Prefeitura para ajudarmos o comér-

cio local, pois, o mesmo crescendo é renda para o nosso Município, então, vamos trazer 

as pessoas do interior para comprar, para movimentar. Do mais, ótima semana para to-

dos e boa noite..................................................................................................................... 
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CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite Mesa Diretora, de-

mais colegas Vereadores, Prefeito Municipal, Claudimar, Mendes, Danilo, Erlon, funci-

onários desta Casa. Quero agradecer a Vereadora Marcieli e a todos pelas felicitações, 

meio século, já pensaram? Meio século, graças a Deus. Quando a Vereadora Marcieli 

fala sobre a questão do envolvimento de todas as partes das Secretarias é interessante, já 

ouvimos a CDL, vamos ouvir o Prefeito e o Secretariado e seria bom ouvir também a 

população, pois, aqui trabalhamos juntos, né Senhor Prefeito, somos eleitos por esses 

munícipes, então, para que possamos trabalhar juntos, que possamos estar fazendo algo 

legal. Hoje vim nessa tribuna para falar sobre a questão do Projeto que desde dois mil e 

três faço parte que é o Projeto Cultura Afro, até então nesse período era o único repre-

sentante no Projeto da Cultura Afro no Município de São Domingos do Norte, então, 

Prefeito viemos desenvolvendo o projeto há anos e anos, e esse ano graças a Deus, apre-

sentamos na Ufes e no Ifes onde o nosso Município recebeu nota dez e o projeto vai ter 

a culminância de no dia vinte, escolhemos uma personalidade negra de São Domingos 

do Norte, o Senhor Mansur, uma pessoa idônea, correta, então, escolhemos, eu, a Már-

cia, enfim, todos do grupo, o Senhor Mansur para estar fazendo essa homenagem desse 

projeto que vai acontecer a culminância no dia vinte de novembro, todos os anos co-

memoramos o dia da consciência negra, então, é interessante observarmos e falar, o 

título do nosso projeto é „Projeto Municipal da Cultura da Consciência Negra Afro-

descente nas Escolas: Qual a cor da sua alma?‟, aqui batemos de frente contra o precon-

ceito, contra as ideologias de gêneros, enfim, tudo o que vemos passando na educação, 

tudo colocado na escola, não é Vereadora Sonia? E viemos desenvolvendo esse traba-

lho, viemos fazendo pouquinho, mas, agora graças a Deus, nosso Município despontou 

na apresentação do projeto como o primeiro Município. Aproveito para agradecer o 

apoio da Prefeitura, na presença do Prefeito, Pedro Amarildo Dalmonte, a Secretaria 

Municipal de Educação, então, é um projeto muito bom, os Senhores irão ver, convido a 

todos para no dia vinte de novembro, os Senhores irão ver que projeto gostoso, todas as 

escolas estarão envolvidas. Quero parabenizar, de antemão a Secretária Municipal de 

Educação, o Prefeito e o Diretor do Departamento de Esportes que no dia onze, estare-

mos realizando o primeiro campeonato, vamos assim dizer, do Ensino Fundamental I, 

assim como foi feito o da Educação Infantil, o do Ensino Fundamental II, do dia onze 

ao dia treze, no dia onze estaremos na abertura lá no Córrego Dumer, depois no dia doze 

estaremos no Córrego da Divisa e a final será no dia treze aqui na nossa cidade, no 

Campestre, então, é muito bom, as crianças já estão empolgadas, falo como educador, e 

hoje no dia do funcionário público, podemos estar falando desse empenho da Prefeitura 

Municipal, sem falar do campeonato dos veteranos, não é Vereador Luiz, de vez em 

quando dou umas caneladas no Vereador Luiz, não joguei contra o Vereador Adriano 

ainda, mas, sem falar dessas organizações, gosto e valorizo muito e também participo 

bastante, parabéns Prefeitura Municipal, parabéns Prefeito, parabéns a todos. Muito 

obrigado e boa noite a todos................................................................................................ 

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POUBEL GAZOLLI (PSDC): Boa noite a 

todos, em nome do nosso Presidente, Vereador Luiz Carlos Barbieri, cumprimento to-

dos os colegas Vereadores, em nome do nosso Prefeito Municipal, cumprimento a todos 

os presentes. Parabenizar o nosso colega Vereador Cleber pelo aniversário, cinquentão, 

é muito importante recebermos felicitações nesses dias, valorizamos mais a vida, sabe-

mos que cada um de nós tem estradas diferentes na vida, com desafios, lutas, muitas 

vitórias, muitas conquistas, é muito bom agradecermos a Deus pela vida, por tudo que 

Ele nos possibilita e felicitar com pessoas que gostamos, que nos ajudam e torcem por 

nós, desejo que o Senhor e sua família ainda comemorem muitos anos esta data. Tam-
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bém em nome do Prefeito, Pedro Amarildo Dalmonte, gostaria de parabenizar todos os 

servidores públicos, pois, hoje é dia do servidor público, que é uma tarefa árdua, pois, 

não é fácil ser servidor, ainda mais na Administração Pública, é desafiador e também é 

muito valoroso, então, é uma missão que todos nós temos, que muitas pessoas têm e que 

cada dia mais se sintam valorizados, tenham condições dignas de trabalhar. A Prefeitura 

Municipal de São Domingos do Norte tem os salários pagos em dia e isso é algo que 

também valoriza muito o servidor público e que continue sendo assim, uma Administra-

ção responsável e que proporciona aos servidores tudo que os mesmos merecem. Tam-

bém gostaria de compartilhar com os Senhores que o Hospital de São Gabriel da Palha 

foi inaugurado, com cirurgias e internações, é um fato importante para São Gabriel da 

Palha? É, mas também para toda a nossa região, o nosso Prefeito Municipal e nosso 

Secretário Municipal de Saúde estiveram presentes no evento, é um passo importante, 

um passo largo, foi uma atitude corajosa da Prefeita, Céia, e que vai render benefícios 

para nós, para nossos munícipes, para toda Região Norte, então, gostaria de parabenizar, 

Senhor Prefeito, por estar junto neste evento, junto neste sonho, nessa realização, quan-

tas reuniões foram feitas, quantas solicitações também foram feitas para o Estado para 

mexer na nossa pactuação para conseguirmos trabalhar com São Gabriel da Palha, não é 

um beneficio para eles, é algo importante para nós, quão bom é podermos, não estar 

internado, mas poder ir visitar alguém que esteja internado, se for um familiar nosso, 

conseguir fazer a troca de acompanhante, conseguir realizar exames, ter prestadores de 

serviços da área da saúde da nossa região, isso também é muito importante, valorizar 

esse empreendedorismo na saúde na nossa região, temos várias potencialidades nessa 

área da Medicina, da tecnologia, então, temos que incentivar isso também, mas é muito 

importante estarmos empenhados nisso. Parabenizar, também o Senhor Prefeito por 

estar ampliando e qualificando os serviços de atendimento para a população, agora com 

serviços de enfermagem no período noturno, é aquilo que dizemos, o médico não está 

ali, a nossa população maior é do interior, não vem nesse atendimento noturno, vêm 

mais ao dia, infelizmente ainda não podemos ter medico de plantão, essa rodovia é mui-

to movimentada, os acidentes que acontecem a noite nesse trecho, tendo um enfermeiro 

no atendimento pré-hospitalar, ao socorrer uma vitima de acidente, avaliar os sinais vi-

tais corretamente, ter essa qualidade no atendimento é muito importante, por isso, gosta-

ria de parabenizar, essa foi uma atitude muito responsável do Senhor juntamente com o 

Secretário Municipal de Saúde, os Senhores estão de parabéns e vamos continuar essa 

luta, São Domingos do Norte é uma referência em saúde e que continue sendo e nós 

apoiando aqueles que podem ser nossos parceiros. Boa noite a todos e boa semana......... 

PEDRO AMARILDO DALMONTE (Prefeito Municipal): Cumprimentar nosso 

Presidente, Vereador Luiz, os demais Vereadores, parabenizar o Vereador Cleber que 

agora está entrando na era do cinquentão, seja bem vindo ao time, que Deus possa te dar 

muitos anos de vida e que continue sendo esse cara simples e dedicado como sempre 

foi. Hoje é dia do funcionário público, nossos funcionários públicos completam vinte e 

cinco anos de funcionalismo público, sabemos que somos cobrados demais e elogiados 

de menos, não é Vereadora Sonia, a cobrança vem rápida e quando é para elogiar não se 

faz, mas, agradecer todos os meus funcionários públicos da Prefeitura Municipal, pois, 

sei o quanto são dedicados e quanto fazem acontecer, pessoas que realmente gostam do 

que fazem. Vereador Luiz, quarta-feira teremos a Ordem de Serviço da nossa escola do 

Córrego Bela Vista, convido a todos os Vereadores e a população para que compareçam 

e as dezenove horas, pois, graças a Deus é mais um grande passo para São Domingos do 

Norte que realmente vinha precisando, o Vereador Leonel até fez algumas cobranças e 

agora Vereador, se Deus quiser vamos começar a escola nova. Os Vereadores procura-
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ram alguns Deputados e já temos a sinalização dos que os Senhores procuraram falando 

que vão fazer um repasse de verbas, os Senhores não sabem o quanto é importante esses 

repasses, é um dinheiro que não estávamos esperando e hoje contamos para reformas de 

escolas ou para qualquer outra coisa, um Município pequeno como o nosso qualquer 

valor ajuda muito, então, agradecer todos os Deputados Estaduais, Federais, Senadores, 

nosso Governador, Renato Casagrande que tem nos visto muito bem, que tanto tem nos 

ajudado, está disposto a nos ajudar, só falta fazer algumas alterações no projeto, mas, 

assim que terminar o projeto, o Diego disse que esse mês termina, vamos estar lá e va-

mos conseguir o calçamento das Escolas EMEF „Ananias Custódio‟, CMEI „Vovó Ze-

zé‟ e o PSF do Niterói que também vamos reformar esse último, vamos deixar os três 

lugares bonitos com calçamento e tudo e também a tão sonhada frente da Prefeitura 

Municipal, a poeira que dá na Creche, na Prefeitura, no Fórum e na Promotoria se Deus 

quiser está com os dias contados, estamos com esperança, o que eles falam conosco, 

falamos com os Senhores, esperamos que Deus ajude. Sobre a licitação quando pedem 

para passarmos avisando, graças a Deus, aqui em São Domingos do Norte já têm muitas 

pessoas participando da licitação, o Lemão da Cerveja outro dia participou de uma lici-

tação e ganhou, o Amaro participa de licitação direto, a Luceni também participa direto 

de licitação, então, fico meio com medo, pois, vem pessoas de Vitória e de vários Muni-

cípios para participar de licitação, não passamos avisando e eles vêm e os daqui de casa 

não olham no site da Prefeitura, é só a CDL entrar em contato conosco, abrir a página 

da licitação que vai saber o dia, a hora que vai ser licitado, mas, agora vou levar isso, 

Vereadora Marcieli, para lá, toda vez que houver uma licitação vamos antecipar em uma 

semana, vamos avisar todo o comércio, pois, também queria muito que todos os nossos 

comerciantes vendessem para a Prefeitura, é pertinho de casa, é fácil de reclamar, as 

vezes, uma empresa do Paraná ganha e manda o produto, chega aqui temos que mandar 

de volta, mais trinta dias para chegar e assim vai, é o maior prazer do mundo os nossos 

comerciantes participarem das licitações. Sobre a questão do ônibus do Córrego São 

José do Honorato já conversei com a CDL, com a Senhorita Renata Comper, também é 

um sonho ter um ônibus do Córrego São José do Honorato fazer aquela rota, passando 

pelo Córrego São Francisquinho e saindo aqui, mas é uma coisa que temos que ver com 

a empresa, pois, tem uma empresa lá, para não prejudica-la também, pois a empresa vai 

receber essa rota, estava pensando até em trocar o nome e colocar Rota da Saúde, sair de 

lá seis horas vir para o centro, depois do horário combinado com as comunidades retor-

naria para o destino, Vereador Cleber, estamos até cascalhando vários pontos, justamen-

te para isso, para termos a firmeza de quando der uma chuvinha mais ou menos termos 

como ir e vir com tranquilidade, mas se Deus quiser vai dar certo. Sobre a calçada cida-

dã, a Vereadora Marcieli conversou comigo e disse que vai ser uma das guerreiras junto 

comigo, obrigado Vereadora, já temos esse projeto pronto, mandamos fazer esse projeto 

ano passado, agora vamos adequar algumas coisas, mais a respeito de valores, mas isso 

é uma coisa que nossos engenheiros fazem. Em relação ao lixo, que realmente amanhe-

ce vários latões revirados que os cachorros derrubaram, realmente é doloroso, aquele 

monte de urubus em volta do latão de lixo, mas a partir de novembro, o Secretário Mu-

nicipal de Obras, José Antônio do Carmo e a Secretária Municipal de Meio Ambiente, 

Gilciléia Cárlita Marino Nicchio, primeiramente irão retirar os todos latões da rua prin-

cipal, zerar, ter a hora de passar para recolher o lixo seco e o úmido, então, é uma coisa 

demorada, uma coisa que os próprios comerciantes e os moradores vão ter que entender, 

em todas as cidades maiores é assim, e somos grandes também, aqui pode ser pequena 

em população, mas de ideias, de pessoas, de empresas é grande, então, estamos queren-

do começar a fazer isso na rua principal, a princípios começar no Paradinha e terminar 

na rodoviária, depois, estender-se pelos bairros e se Deus quiser, chegando o nosso ca-
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minhão de lixo, vai ser licitado mais um caminhão, poderemos fazer isso, pois hoje es-

tamos levando para Colatina, as vezes tem que levar para Colatina e a tarde não dá para 

recolher, então, vamos fazer com dois caminhões de lixo e com certeza vai dar certo. 

Sempre digo o seguinte, que sinto falta dos Senhores quando não me procuram na Pre-

feitura, esses dias o Vereador Elton foi lá, o Vereador Israel, Vereador Adriano, que 

bom, o Vereador Luiz está com uma ideia muito boa para a comunidade dele, então, me 

procurem, me ajudem, me deem ideia, juntos vamos ser muito mais podem ter certeza, 

não o Pedro, não o Vereador, mas sim, São Domingos do Norte e cada Vereador procu-

rando seu Deputado Estadual e o Federal e os mesmos mandando uma quantia, qualquer 

que seja ela, será de grande valia, no final do ano vamos ter a relação dos que ajudaram 

e a dos que não ajudaram, podem ter certeza, que de qualquer forma, independente de 

partido, se é contra ou a favor, para mim hoje são todos a favor, não existe partido con-

tra, vamos falar aqui e agradecer. Muito obrigado, Vereador Luiz, obrigado Vereadores 

e boa noite............................................................................................................................          

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Li-

vre........................................................................................................................................ 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa tarde, colegas da Mesa Diretora, demais co-

legas Vereadores, hoje temos ai nosso repórter Mendes, Prefeito Municipal, Erlon, 

Claudiomar, Danilo, funcionários desta Casa, boa noite a todos. Queria primeiro para-

benizar a todos os funcionários públicos e a nós também, que somos funcionários públi-

cos, somos funcionários eleitos pelo povo e dar os parabéns a todos, aos funcionários 

desta Casa, ao Prefeito que também é funcionário público, ao Claudiomar, também te-

mos nessa data nosso colega Vereador Cleber com mais uma primavera, parabéns, estou 

esperando pois o mesmo disse que vai sair o churrasco, mas disse que não é hoje, pro-

messa é complicado. Mas tivemos também no dia quinze de outubro, dia do professor, 

onde são através das mãos deles que se inicia todas as profissões, parabéns, temos aqui, 

dois Vereadores que são professores, Vereadora Sonia e Vereador Cleber, parabéns 

atrasado. Senhor Prefeito, estávamos na reunião e foi solicitado pelos colegas para fa-

zermos a reunião com a CDL e com Vossa Excelência, se puder estar presente, no dia 

onze, onde vamos ter a próxima Sessão Ordinária, convido já para a Sessão e logo após 

uma reunião rápida com a CDL e ou alguns comerciantes que queiram participar, po-

demos marcar com eles? Então, aos colegas Vereadores ficam cientes que no dia onze 

após a Sessão vamos sentar com os comerciantes e com o Prefeito Municipal para es-

tarmos fazendo esse bate papo, para continuar o bate papo que tivemos hoje. Queria 

também, Senhor Prefeito, cobrar a questão dos convites de algumas inaugurações, de 

algumas assinaturas de Ordem de Serviço, da Prefeitura ou de Secretarias que os mes-

mos viessem com certa antecedência, pois, não fui a esse evento hoje, porque não tinha 

conhecimento do mesmo, fiquei sabendo agora quando foi lido, não sei se os demais 

colegas sabiam desse evento de hoje, o Vereador Cleber falou que ficou sabendo pelo 

facebook, então, às vezes é complicado, se Vossa Excelência não estivesse presente 

aqui hoje, não saberíamos dessa do Córrego Bela Vista, então, ficamos meio perdido, 

pois a Administração não tem essa ligação direta com esta Casa de Leis, ficando difícil 

participarmos, porque as vezes cada um tem seus compromissos e pode não estar pre-

sente, pois, se soubesse dessa inauguração hoje, estava em São Domingos do Norte des-

de a sete horas e trinta minutos, mas não fui pois não sabia, não tinha conhecimento da 

inauguração. Do mais, queria agradecer e também cobrar os colegas que fazem parte de 

Comissões para tentarem participar realmente das Comissões, tem vez que realmente 
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não dá, mas, que venham para podermos ter um número maior e discutirmos melhor os 

projetos, pois, é legal sentarmos e fazer essa discursão, peço, encarecidamente aos Se-

nhores que avaliem com carinho sobre essa participação, pois, ai teremos uma divulga-

ção melhor dos projetos. Boa noite a todos e obrigado.......................................................  

   

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 22/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre o Orçamento onde estima a Receita e fixa a Despesa do Município de São Do-

mingos do Norte para o Exercício de 2020”. „Aprovado por unanimidade‟....................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 22/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dis-

põe sobre o Orçamento onde estima a Receita e fixa a Despesa do Município de São 

Domingos do Norte para o Exercício de 2020”. „Aprovado por unanimidade‟.................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 22/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Dispõe sobre o Orçamento onde estima a Receita e fixa a Despesa do Município 

de São Domingos do Norte para o Exercício de 2020”. „Aprovado por unanimidade‟...... 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 22/2019, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, que “Dispõe sobre o Orçamento onde estima a Receita e fixa a Despesa do Muni-

cípio de São Domingos do Norte para o Exercício de 2020”. „Aprovado por unanimida-

de‟........................................................................................................................................ 
 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome 

de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Verea-

dores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 

Barbieri, Marcieli Alves e Sonia Maria Barbosa Trevizani. Lavrou-se a presente Ata que 

após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeira-Secretária......... 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 28 de outubro de 2019. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 25 de novembro de 2019. 

 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  

 

 

MARCIELI ALVES 

1ª Secretária 
 


